
 
 

 

 

 

 

 

 

PERDOAR, POR QUE DEVO E 

COMO POSSO? 

 

Jesus disse: “Pai, perdoa-lhes, pois 

não sabem o que estão fazendo...” 

(Lucas 23:34) 

 

CANÇÃO DE LOUVOR  

RUDE CRUZ –  FERNANDINHO 
https://www.youtube.com/watch?v=8yA0ZcezJBg 
 

Rude cruz se erigiu 

Dela um dia fugiu 

Como emblema de vergonha e dor 

Mas contemplo essa cruz 

Porque nela Jesus  

Deu a vida por mim, pecador. 

 

Sim, eu amo a mensagem da cruz 

Té morrer eu a vou proclamar 

Levarei eu também minha cruz 

Té por uma coroa trocar 

 

Nessa cruz padeceu 

E por mim já morreu  

Meu Jesus para dar-me perdão 

E eu me alegro, eu me alegro na cruz 

Dela vem graça e luz 

Para minha santificação 

 

Eu aqui com Jesus 

A vergonha da cruz 

Quero sempre levar e sofrer 

Cristo vem, Cristo vem me buscar 

E com Ele no lar 

Uma parte da glória hei de  ter 

 

APLICAÇÕES:  

1. Por que é tão difícil perdoar?  

2. Como o Espírito Santo nos ajuda a 

perdoar? 

3. Comente essa expressão: “As 

melhores coisas da vida não são 

coisas, mas pessoas.”  

4. Por que as pessoas tem tanta  

importância em nossa vida? 

 

AGENDA DA SEMANA: 

Terça-feira: Terças da Palavra, 20h 

Sexta-feira a Domingo 26 a 28/07: 

Acampamento MMA 2024 

Sábado: Culto GV, 20h 

Domingo: Escola Bíblica, 9h 

Domingo: Culto da Família: 10h e 18h 

17 e 18/08 – Conferência de Família 

 

EXPOSIÇÃO DO TEXTO 

 

A reflexão de hoje tem como base a ministração do Pr. Ruimar no culto da 

família desse último domingo pela manhã. O texto base está no Evangelho 

de Lucas capítulo vinte e três e versículo trinta e quatro.  Esta é a  quarta e 

última mensagem da série: Perdoar, por que devo e como posso? 

As pessoas são fonte de alegria. Nossos relacionamentos nos trazem 

significado e colorido à vida. Afinal, “as melhores coisas da vida não são 

coisas, mas pessoas”. 

Ao mesmo tempo, nossas frustrações e feridas também vem dos nossos 

relacionamentos. Pessoas são fonte de alegria, mas também podem nos 

ferir. Por isso, o princípio do perdão é tão necessário. Ferimos e somos 

feridos. Devemos liberar perdão e também sermos perdoados. 

Qual a ligação do princípio do perdão e a Cruz de Cristo? 

Só pode liberar perdão quem recebe perdão. Jesus nos perdoou na Cruz, por 

isso devemos perdoar. Jesus enfrentou a injustiça, zombaria, sofrimento 

físico como homem, porque tinha a certeza da aceitação do Pai. O que 

importa se o mundo nos rejeita, se somos amados pelo Pai celestial? 

Somos discípulos de Jesus. Ele nos deu o maior exemplo ao perdoar seus 

algozes na Cruz. Se seguimos os passos do Mestre, devemos liberar perdão, 

imitando assim a vida de Cristo. 

Paulo declarou: “Estou crucificado com Cristo, não vivo eu, mas Cristo vive 

em mim” (Gálatas 2:20). A cruz deve ser também nosso estilo de vida. 

Morremos com Cristo. Nosso “eu” foi crucificado na Cruz. Cristo vivendo 

em nós nos dá poder para perdoar! Pois, o perdão não depende que quem 

recebe, mas sim de quem perdoa. 

Paulo terminou sua vida vivendo esse princípio. Em 2 Timóteo 4:11 ele 

perdoa Marcos, e demonstra estar livre de ressentimentos, apesar de estar 

terminando sua vida e ministério abandonado por muitos.  

Se as pessoas são o que importa, devemos sempre buscar o perdão, não 

guardar mágoas nem ressentimentos, porque somos seguidores de Jesus. E 

cremos que através do Espírito Santo, Ele habita em nós. 

Perdão é a encarnação da graça. E só conseguimos perdoar quando estamos 

vivendo em íntima comunhão com Deus.  

                                                            

 

Pra. Simone Fonseca 

 


